

EDISI : Senin, 18 November 2017

KLIPING BERITA MEDIA CETAK KABUPATEN BULELENG



PENYUSUN :
SUB BAGIAN DOKUMENTASI DAN INFORMASI
BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL
SETDA KABUPATEN BULELENG

RESUME BERITA

EDISI : Senin, 18 November 2019

NO	NAMA MEDIA	JUDUL BERITA	RESUME	KET.
1	FAJAR BALI	Sutjidra Peduli Korban Gempa	GRMPA Bumi 5,1 SR yang mengguncang Buleleng, membuat sejumlah bangunan, khususnya di Desa Pangkung Paruk dan Tegal Lenge, Kecamatan Seririt, rusak ringan hingga parah. Sebagai wujud kepedulian, Wakil Bupati Buleleng I Nyoman Sutjidra turun ke lokasi serta menyerahkan bantuan berupa sembako kepada korban gempa, Jumat (15/11) lalu. Total 100 paket sembako dibagikan melalui dinas Sosial.	
		Disdukcapil Buleleng Terapkan Pendaftaran Online	Dinas kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Buleleng kembali melakukan peningkatan pelayanan kepada masyarakat. Terkait dengan penerbitan. Terkait dengan penertiban dokumen kependudukan, disdukcapil buleleng terapkan pendaftaran online. Hal tersebut diungkapkan kepala disdukcapil buleleng, Putu Ayu Reika Nurhaeni,S.Sos saat dikonfirmasi usai membuka pelatihan aplikasi pendaftaran online, sabtu (16/11).	
		Pengurus IDI Buleleng Dilantik Bupati PAS, Sinergitas Harus Terus Dilakukan	Pengurus Ikatan Dokter Indonesia Cabang Buleleng masa bakti 2019-2020 resmi dilantik. Harapan agar IDI sebagai organisasi profesi dokter bisa terus bersinergi dengan seluruh stakeholder terkait kesehatan termasuk pemerintah. Hal tersebut diungkapkan Bupati Buleleng, Putu Agus Suradnyana,ST saat ditemui usai menghadiri pelantikan pengurus IDI Buleleng masa bakti 2019-2020 di ruang ganesha 3, gedung rektorat Universitas	

			Pendidikan ganেশha, minggu (17/11) kemarin.	
		Terkendala Anggaran, Penambahan Armada Damkar Sulit Direalisasikan	Kepala Dinas Damkar Made Agus Jaya Sumpena akhir pekan lalu mengatakan, mobil pemadam yang masih dioperasikan beberapa di antaranya sudah tergolong mobil tua. Rata-rata usai mobil operasional pemadam itu lebih dari 13 tahun, sebenarnya, armada umur segitu sudah harus diganti dengan armada baru. Mulai tahun 2017 lalu, bahkan dinas damkar sudah mengusulkan pemerintahan pusat guna mendapatkan bantuan dana untuk pembelian mobil damkar.	



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *Fajar Bali*

Kategori : *BANTUAN BENCANA*



Gempa, Sutjidra Serahkan Bantuan Sembako

DARI HALAMAN 1

"Dari 21 desa dan kelurahan, sebagian terkena dampak lumayan parah khususnya di Desa Pangkung Paruk dan di Desa Tegal Lenge," jelasnya.

Terkait jumlah kerugian, ia mengaku belum mengetahui karena Tim Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Buleleng Masih Melakukan pendataan.

"Jumlah kerugian akibat gempa bumi yang terjadi belum dapat dipastikan, karena BPBD masih mendatanya," ucap

Riang Pustaka.

Sementara, Sutjidra, Sp. OG., mengatakan dari hasil pemantauan di wilayah kecamatan Seririt tepatnya di Desa Pangkung Paruk dan juga di Desa Tegal Lenge tidak terdapat Korban jiwa, hanya saja banyak terjadi bangunan yang rusak.

"Setelah melaksanakan peninjauan dan juga laporan dari aparat desa? tidak ada korban jiwa. Gempa Hanya saja banyak Bangunan yang rusak, baik itu rumah penduduk dan tempat ibadah," katanya.

Wabup Sutjidra mengimbau kepada seluruh kecamatan Seririt agar tetap tenang dan tidak mendengar berita-berita yang tidak dapat dipertanggung jawabkan.

"Rilis dari BMKG menyampaikan bahwa gempa bumi yang terjadi kemarin tidak akan terjadi tsunami, Saya harapkan agar masyarakat tetap tenang, selalu berdoa dan tidak mendengar berita-berita yang tidak bisa dipertanggung jawabkan," imbuhnya.

Hal senada dikatakan Kepala Bidang Pencegahan dan Kes-

iapsiagaan BPBD Buleleng Drs. Putu Meles, MM. Menurutnya, gempa bumi yang mengguncang Buleleng, berdampak kerusakan yang cukup parah di dua Kecamatan yang ada di wilayah barat Buleleng yakni Kecamatan Seririt dan Kecamatan Gerokgak.

"Kecamatan Seririt merupakan wilayah yang paling banyak terkena dampak gempa bumi kemarin. Kecamatan Gerokgak juga terkena dampak, tapi tidak separah yang terjadi di Kecamatan Seririt," pungkasnya. W-008



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *Fajar Bali*

Kategori : *IKATAN DOKTER*

Pengurus IDI Buleleng Dilantik Bupati PAS, Sinergitas Harus Terus Dilakukan

SINGARAJA - Fajar Bali

Pengurus Ikatan Dokter Indonesia (IDI) Cabang Buleleng masa bakti 2019-2022 resmi dilantik. Harapan agar IDI sebagai organisasi profesi dokter bisa terus bersinergi dengan seluruh *stakeholder* terkait kesehatan termasuk pemerintah. Hal tersebut diungkapkan Bupati Buleleng, Putu Agus Suradnyana, ST saat ditemui usai menghadiri Pelantikan Pengurus IDI Buleleng masa bakti 2019-2022 di Ruang Ganesha 3, Gedung Rektorat Universitas Pendidikan Ganesha, Minggu (17/11) kemarin.

Bupati yang akrab disapa PAS ini menjelaskan para dokter di seluruh Buleleng dan yang tergabung di dalam IDI harus mempunyai komunikasi yang aktif dengan *stakeholder* terkait kesehatan. Ini dikarenakan kesehatan tidak hanya menjadi urusan dokter semata. Namun, kesehatan menjadi urusan bersama yang harus diperhatikan. "Saya rasa dengan komunikasi yang baik, seluruh permasalahan kesehatan yang ada bisa diselesaikan," jelasnya.

Pelantikan pengurus IDI



FB/AGUS

Pelantikan pengurus IDI Buleleng

Buleleng ini dirangkaikan dengan HUT IDI ke 69. Tema yang diambil adalah "Dokter Menyehatkan Bangsa". Guna mencapai tema tersebut, IDI harus terus melakukan sinergi dengan pihak-pihak terkait. Diskusi yang membangun bisa dilakukan dengan pemerintah daerah, masyarakat sebagai objek dan juga dokter-dokter yang tergabung dalam IDI. Ini diperlukan untuk pelayanan masyarakat yang berkualitas dan menyeluruh. "Intinya itu

aja. Untuk mencapai pelayanan yang paripurna, seluruhnya harus bersinergi," ujar Bupati PAS.

Ketua IDI Cabang Buleleng masa bakti 2019-2022, dr. Ketut Suteja Wibawa, Sp.KK., M. Kes, FINSDV menyebutkan ini adalah periode kedua dirinya memimpin. Mengenai sinergitas dengan *stakeholder* terkait, sudah dan akan terus dilakukan. Utamanya kepada kepada semua organisasi profesi seperti Ikatan Bidan

Indonesia (IBI), Persatuan Perawat Indonesia (PPI), Persatuan Perawat Gigi Indonesia (PPGI) dan Persatuan Dokter Gigi Indonesia (PDGI). Selain itu, juga dilakukan sinergi dengan PKK Kabupaten maupun Pemerintah Daerah melalui Dinas Kesehatan. "Juga melalui rumah sakit-rumah sakit dimana anggota IDI ada di dalamnya," sebutnya.

Disinggung mengenai program, akan disesuaikan dengan tema HUT IDI ke 69 yaitu "Dokter Menyehatkan Bangsa". Upaya untuk merealisasikan hal tersebut adalah melakukan kegiatan bakti sosial (baksos) untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat. Selain kepada masyarakat, pengembangan dan peningkatan kapasitas juga dilakukan kepada anggota. dr. Ketut Suteja Wibawa, Sp.KK., M. Kes, FINSDV akan menahkodai IDI Buleleng masa bakti 2019-2022. Dirinya akan didampingi dr. Putu Arya Nugraha, Sp.PD sebagai Wakil Ketua, dr. Wayan PArna Arianta, MARS sebagai sekretaris dan dr. Luh Putu Lina Kamelia, Sp.S sebagai bendahara. W-008

Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi

BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : **Fajar Bali**

Kategori : **Keperadupukan**

Disdukcapil Buleleng Terapkan Pendaftaran Online

SINGARAJA - Fajar Bali

Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kabupaten Buleleng kembali melakukan peningkatan pelayanan kepada masyarakat. Terkait dengan penerbitan dokumen kependudukan, Disdukcapil Buleleng terapkan pendaftaran *online*. Hal tersebut diungkapkan Kepala Disdukcapil Buleleng, Putu Ayu Reika Nurhaeni, S.Sos saat dikonfirmasi usai membuka pelatihan aplikasi pendaftaran *online*, Sabtu (16/11).

Reika Nurhaeni menjelaskan penerapan pendaftaran secara *online* ini merupakan hasil dari kerjasama dengan Disdukcapil Kota Bandung. Ada tiga aplikasi yang diberikan oleh Disdukcapil Kota Bandung kepada Disdukcapil Buleleng. Salah satunya adalah pendaftaran secara *online* ini. "Ini merupakan hasil komunikasi intens antar dua Disdukcapil ini. Hari ini kami hadirkan pula dari tim IT untuk memberikan pelatihan penggunaan aplikasi," jelasnya.

Untuk saat ini, Tim IT dari Disdukcapil Kota Bandung sedang men *setting* aplikasi pendaftaran secara *online* untuk penerbitan dokumen kependudukan. Setelah diset-



PELATIHAN - Pelatihan aplikasi pendaftaran online

FBI/AGUS

ting, pihak Disdukcapil Buleleng akan mensosialisasikan penerapan pendaftaran secara *online* ini kepada seluruh kecamatan di Kabupaten Buleleng. Ke depan, Disdukcapil Buleleng masih memilah dan memilih dokumen apa saja yang bisa diterbitkan melalui pendaftaran *online* ini. "Rencana kami pendaftaran secara *online* ini akan melayani penerbitan KTP elektronik saja untuk tahap awal," ujar Reika Nurhaeni.

Reika Nurhaeni menyebut-

kan bahwa peserta yang diberikan pelatihan ini adalah staf IT maupun operator dari lima SKPD yang sudah melakukan kerjasama dengan Disdukcapil. Kelima SKPD tersebut adalah Dinas Kesehatan, Dinas Sosial, Dinas Kominfo, Dinas PMPPTSP, dan Dinas Statistik. Kerjasama yang dimaksud adalah kerjasama pemanfaatan data kependudukan. "Kami juga maksimalkan SDM yang kami miliki," sebutnya. **W-008**

Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi

BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG